

ANZUG Christian Burri und Kons. betr. Förderung der Nutzung der Solarenergie

Wortlaut:

"Ende letzten Jahres hat der Kanton Basel-Stadt ein Solarkataster ins Netz gestellt. Dieses zeigt auf, dass auf den Dächern zahlreicher Riehener Liegenschaften noch ein erhebliches Potential erneuerbarer Energie gewonnen werden könnte.

Wir Anzugstellende vertreten die Ansicht, dass es Riehen als Energiestadt gut anstehen würde, diese Solarenergie vermehr nutzen zu können.

Die Unterzeichnenden bitten deshalb den Gemeinderat, zu prüfen und zu berichten:

- 1. Ob er bereit ist, alle Eigentümer von Riehener Liegenschaften, deren Dächer sich für eine Nutzung der Solarenergie besonders gut eignen, persönlich per Brief oder Veranstaltung (z.B. Riehen im Gespräch) auf diese Eignung aufmerksam zu machen?
- 2. Ob er ausserdem die Eigentümer über die Fördermassnahmen und die dazu zur Verfügung stehenden Mittel informieren würde.
- 3. Ob er die betreffenden Liegenschaftseigentümer anfragen kann, ob sie die Dächer ihrer Liegenschaften nutzen wollen? Falls sie keine Eigennutzung anstreben, ob sie ihre Dächer für eine Nutzung an Dritte (ev. auch entsprechende Vereinigungen), kostenlos oder gegen Vergütung, zur Verfügung stellen würden?
- 4. Welche Liegenschaften der Gemeinde sich für eine Nutzung der Sonnenenergie besonders eignen?
- Auf welchen gemeindeeigenen Liegenschaften sind für die kommenden Jahre Massnahmen zur Sonnenenergienutzung in Betracht gezogen worden oder schon konkret geplant?"

sig. Christian Burri
Daniel Aeschbach
Dominik Bothe
Roland Engeler-Ohnemus
Marianne Hazenkamp-von Arx
Christian Heim
Priska Keller-Dietrich

Roland Lötscher Thomas Mühlemann Heinz Oehen Franziska Roth-Bräm Jürg Sollberger Andreas Tereh Thomas Zangger

Eingegangen: 10. Mai 2012